

Controles bromatológicos en el acceso Pedro Gutiérrez

Escrito por Administrador

Viernes, 03 de Agosto de 2018 00:00

{besps}secretariageneral03082018|width=215|height=161{/besps}

La Dirección de Bromatología, en la mañana de ayer jueves 2 de agosto y en conjunto con efectivos de la policía local, Comando Patrulla Rural e inspectores de tránsito, realizó controles bromatológicos haciendo hincapié en la triquinosis. Se controló el ingreso de alimentos que eludan a la cabina sanitaria, fundamentalmente chacinados, como tarea de prevención ante la presencia de casos positivos en ciudades vecinas.